

mentaría enormemente.

Tenemos una carta en las manos del siglo pasado. Las obliteraciones llevan fecha. 3 marzo 1859 - Perpignan. Un segundo matasellos: La Junquera 4 marzo. Un tercer matasellos: Gerona 4 marzo 1.859.

Tenemos otra carta, del siglo actual, el del progreso y la velocidad, pues ya no se viaja en diligencia, y el matasellos de salida es: Perpignan 5 de octubre, con llegada a Gerona 10 de octubre. ¿...?

Se ha hablado mucho estos días en la prensa local de los famosos duros gerundenses fabricados durante el Sitio de 1808. Resulta afortunado poseedor de uno de ellos el señor Juan Navarro Casadevall. ¡Enhorabuena!

El señor Emilio Mora Barco, con domicilio en Ciudad Real, Zarza, 2, aficionado a la numismática, solicita comprar y cambiar monedas de plata.

(De «El Postillón» órgano de la Sociedad Filatélica Gerundense)

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

GARAJE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Agua carbónica

La Mascota

Hospedajes Casablanca

PENSIONES
ECONOMICAS
HABITACIONES

Bajada Eras n.º 1

San Feliu de Guixols

Escolares

Interpretando el sentir de la Superioridad de despertar en la infancia el interés por la prensa, el Grupo Escolar de nuestra ciudad celebró el jueves día 29 del pasado mes de Noviembre, el primer «Día de la Información en la Escuela» con brillantísimos actos de entre los que cabe destacar la magnífica lección desarrollada por su Director Sr. Dn. José Mas y Dalmau en el espacioso pasillo del edificio escolar, haciendo resaltar la trascendencia de la prensa como difusora de la cultura.

Reunidos después en la Sala de Actos de la Escuela Graduada de Niñas, las clases más adelantadas pudieron escuchar —gracias al aparato receptor galantemente cedido para este fin por los Establecimientos Luxor de esta ciudad — la emisión de Radio Nacional de España en su programa especial para las escuelas como pregón y bandera de este «Día de la Información en las Escuelas» en el primer año de haber sido instituido por el Ministerio de Información y Turismo.

Los actos continuaron en la tarde del viernes en que, después de glosadas por los Sres. Maestros las más destacadas de las informaciones de la prensa del día, algunos grupos seleccionados de los alumnos de los grados superiores visitaron los talleres de imprenta de la Industrial Bolsera S. A. donde fueron colmados de atenciones por la proverbial amabilidad y simpatía de Dn. Enrique Massós y personal subalterno de la casa.

Como colofón a todo ello ha quedado abierto entre el alumnado un concurso de artículos periodísticos alusivos al Día, y en el que los galardonados serán obsequiados con libros.

INSTANTANEAS

David y Goliat

Pasa un Biscuter seguido del Costa Brava Exprés.

Dos peatones comentan:

— Mira: un enano y un gigante.

— Si. También parecen padre e hijo.

— Pero aquí falta aquello: de tal palo tal astilla.

— Verás. En ciertas especies la degeneración es muy rápida.

De teatro

— ¿A qué atribuyes tú el éxito del teatro portátil que hay en el Paseo?

— Pues, no sé. Tal vez a eso, a que es portátil, y el público teme que cualquier día se lo lleven.

— Si así fuera, es lástima que no se les puedan poner ruedas a los otros teatros locales. Cambiándolos de sitio tendrían siempre el éxito asegurado.

¿Cap i cúa?

Los anuncios y carteles a base de tubos fluorescentes tienen sus jugarretas. Así como un día vimos un «Colmado» que se transformó en «Colado» por haber perdido la «m»; y otro que rezaba «Polleria» se quedó en «olleria» por habersele obscurecido la «P», ahora hemos visto un «Garage» que se ha convertido en «Garag».

No sabemos si por imitar el francés o para satisfacción de los coleccionistas de «cap i cúa».

30 años ha

Semana del 5 al 11

Diciembre 1.926

Se estrena en el cine *Novedades* la laureada película «Monsieur Beaucaire» interpretada por el famoso actor Rodolfo Valentino.

En el mismo salón *Novedades*, la agrupación *Romea* puso en tablas, la conocida obra de Victoriano Sardou «Tosca», la que fué interpretada con singular maestría, por los componentes de la mencionada agrupación teatral.

El público llenó completamente el local y los beneficios obtenidos con tal representación, van destinados a la Quinta de Salud *La Alianza*, de Barcelona.

En partido de campeonato, el equipo del *Ateneu Deportivo* contendió, en el campo de *La Bisbal*, con el propietario del terreno, venciendo por el resultado de 3 a 0. Aunque el equipo de *La Bisbal* es de los peor clasificados en la competición, el resultado obtenido por el equipo local, ha servido para animar algo a la afición, decepcionada por la mala actuación del *Ateneu Deportivo*, en el Campeonato Provincial.

En el cine *Mundial* se proyectó la cinta «El árbitro de la elegancia» magistralmente interpretada por *John Barrymore*.

Durante toda la semana ha soplado la tramontana con un ímpetu extraordinario. Los días han sido de sol espléndido, pero, la temperatura ha registrado un notable descenso, ocasionándose las primeras heladas.

A. M.